



Présidence du Conseil d'Etat
Chancellerie - IVS

Präsidium des Staatsrates
Kanzlei - IVS

CANTON DU VALAIS
KANTON WALLIS

COMMUNIQUÉ POUR LES MÉDIAS

24 juillet 2012

Une délégation chinoise en visite au nouveau Centre routier de St-Maurice

(IVS).- Le Service de la circulation routière et de la navigation a accueilli des représentants de la province chinoise de Zhejiang dans son nouveau Centre de St-Maurice. Cette délégation est venue étudier le système d'admission des personnes et des véhicules dans le cadre de la circulation routière de notre canton. Le printemps dernier, une délégation officielle d'Abu Dhabi avait également visité cette structure.

La délégation composée de six représentants du Bureau de gestion du transport routier de la province de Zhejiang (56 millions d'habitants) a été accueillie dans les nouveaux locaux du Service de la circulation routière de St-Maurice par la présidente du Conseil d'Etat, Esther Waeber-Kalbermatten.

A l'occasion d'un séjour en Europe, la délégation chinoise a souhaité rencontrer des responsables de différents Services routiers européens afin d'échanger avec eux sur les mesures mises en place pour assurer la sécurité du trafic. Après une recherche sur internet, la délégation a porté son choix sur le Service de la circulation routière et de la navigation du canton du Valais et son Centre ultra-moderne de St-Maurice, dont les activités ont suscité un fort intérêt.

La cheffe du Département de la sécurité, des affaires sociales et de l'intégration accompagnée de Bruno Abgottspon, adjoint au SCN ainsi que Paul Charbonnet, responsable du Centre, ont présenté l'organisation du Service, ses missions ainsi que les prestations fournies ; la délégation a pu ensuite visiter les installations techniques du centre. Les nombreuses questions posées ont démontré que les préoccupations en matière de circulation routière étaient les mêmes dans tous les pays, même si leur échelle est parfois bien différente.

Note aux rédactions :

Pour de plus amples renseignements, veuillez vous adresser à la conseillère d'Etat Esther Waeber-Kalbermatten – Tél. 079 248 07 80

